
第 1021 回の記録　　　  平成 20年 4月 23 日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君

　皆様こんにちは。本日は第1021回の例会でござ
います。
　先週１８日（金）に会長・幹事会が宮崎厚生年
金会館で宮崎東 RCの当番で行われました。当日、
郡司幹事がどうしても出席できないという事で、
次年度の副会長の岩切徳夫君と勿論岩切ガバナー
補佐も一緒に出席致しました。先ず、先般宮崎南
RCのホストで実施されました、新世代フォーラム
の事業、決算書の報告がありました。フットサル
と学校の先生による講演が行われたと報告されま
したが、好評だったという意見と見直すべきだと
いう意見もありました。新世代フォーラムは今ま
で市内６クラブで実施されておりましたが、今後
９クラブ持ち回りで行う事に決まりました。ゲス

第 1022 回 平成 20 年 5 月 7 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．委　員　会　報　告
６．出　 席　 報　 告
７．ハッピー BOX 披露
８．フォーラム「宮原建樹君」
９．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

ト卓話につきましては、クラブ相互に情報交換し
て協力体制を密にしたらという意見がありました。
大淀川いかだ下りにつきましては、４月２５日に
大淀川いかだ下り実行委員会と大淀ネットワーク
とで協議するという事でした。それから、宮崎RC
の水居さんのお父様が２０数年前、赤江のたんぽ
り池から二人で沖に趣味の釣りに出航されそれ以
来行方不明になられておりましたが、今回北朝鮮
の拉致の認定を受けられました。それで拉致被害
者全員救出の為の署名に協力お願いしますという
依頼がございました。是非会員の皆様のご協力を
お願い致します。大阪道頓堀の食堂「大阪名物く
いだおれ」の閉店が決まって看板人形「くいだお
れ太郎」の最就職先が注目されています。人形は
創業者がモデルだったと言います。創業者の山田
六郎氏は「支店を出すな、家族で経営せよ。看板
人形を大事にせよ」との遺言を残したそうですが、
「総合食堂方式と家族経営の限界」が閉店の理由
の一つとなったと言われております。くいだおれ
太郎は今後大阪の食を今後どのように伝えていく
のでしょうか？大阪では全国初の「食の大学院」
設立計画が進んでいるそうです。経済界も参加し、
地元大学が共同で２年後の開校を目指し、食堂経
営から栄養学、食文化など「食の知の拠点」にな
るのではないでしょうか。推進のための懇談会座
長に石毛直道国立民俗学博物館名誉教授が就き、
食の博物館設置も提案されたそうです。先日、関
西経済同友会は「食料安全保障の確立に向けて」
と題する提言を発表しました。食料をめぐる国民
の危機意識醸成を訴え、具体的に日本食ブームを
起こし、米粉も含めた米需要などの拡大などで自
給率を拡大させるべきだという事です。経済団体
らしいのは国内生産分を一次自給率として、企業
が海外で生産して日本向けに輸出した二次自給率
を合算してはどうかという提案です。ともあれ
 「食い倒れの街」でこそ食の安全、自給率をめぐ
る論議が高まってほしいものです。
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会　　　長 ： 梶田與之助　　幹　　　事：郡司　武俊
副　会　長 ： 太 田　　忍　　会報委員長：岩切　徳夫
会　　　計 ： 垂水　敏雄
事　務　局 ： 〒880-0211　宮崎市佐土原町下田島 11703-18

　　　　　 　TE L：0985-62-7833　F A X：0985-62-7877

　　　　　 　携帯：090-9596-6114　　吉野由里子

例　会　日 ： 毎週水曜日
例　会　場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TE L：0985-73-0109

１．事実かどうか。　　　　　　　　　２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。　４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」

5月 14日（水）・・・クラブの親睦活動
5月21日（水）・・・ゲスト卓話
5月28日（水）・・・次年度活動方針



　　出席状況　第 1017 回　平成 20 年 3 月 26 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  4 名
出席者数　　　26 名　　　　　　メークアップ　　　0 名
出 席 率　　　92.0 ％　　　　　修正出席率　 　92.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

★２０周年記念式典打ち合わせ会報告
　　　　　実行委員長　　　　藤堂　孝一 君
　　１８：００～　蓮光寺にて会長・幹事・各
　委員長に集まって頂きオクトンへ発注記念品
　・備品等の最終打ち合わせを行いました。

※発注品※
　記念品として～
　　置時計①　ミニコング①　
　備品として～
　　名札２００　下げ札２０　胸花１７
　　目録４　紙袋２００　席札３０
　　ロータリーシール１０　表彰状１０

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司武俊 君
○例会変更届け～延岡RC：４月３０日の例会は
　特別休会となります。５月１４日の例会はロ
　ータリーの森清掃のため時間を１２：００～
　に変更して行います。
○ガバナー事務所～連休のお休みについて
　４/26 日（土）～４/29 日（火）
　５/3 日（土）～５/6（火）まで
○高鍋RC～宮崎県中部分区ガバナー補佐・会長
　・幹事会のご案内
　日時　5月 30 日【金】18：00 ～　
　場所　ホテル四季亭
　　　　参加締切り5月16日【金】
○国際ロータリー事務局～５月分のレート　
　１ドル＝１０２円となります。

★委員会報告
☆奉仕プロジェクト委員長　　　柳田寛光 君

　本年度「あじさい賞」贈呈者が決まりました。
　◎郷土伝統工芸師の「松浦　一子」さん
　◎電話でもしもしボランティアの代表者
　　　「河野　美智子」さんです。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから
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